

「ごあいさつ」

みなさん、ご無沙汰しております。この事業所では、就労継続支援B型事業所の開設・事業の移行が完了いたしました。新たな利用者さんを迎えました。



当号では、主にB型事業所特集をお送り致します。どうぞ高覧ください。



吉川記念病院の南側に移転

春 就労継続支援B型事業所・オープン



「社会活動」も開催し、目的地は皆さんのリクエストにお応えしております。春は観桜会とし南陽市の烏帽子山公園にて花見、昼食は餅とうどんの店いちょうにて、大好評でした。足湯や熊野大社も散策。何年かぶりの外出に、次回を楽しみにされる方もいらっしゃいましたよ。

開所八か月が経ち、年齢層も二十代から七十代の方まで幅広いご利用頂いてます。お頃は作業中心ですが、日頃です。

初夏

浜田広介記念館で、水琴窟の音色が響き渡る。初夏の風情あふれるお蔵まじり。歴史が感じられる。展示物も長井の歴史が感じられる。Mさ史が感じられる。展示物も長井の歴史が感じられる。Mさ史が感じられる。展示物も長井の歴史が感じられる。



「視察研修」

六・七月、せせらぎの家保護者の皆様と合同にて、白鷹陽光学園さんと米沢市にある地域福祉共生会さんへ視察研修へ伺いました。



新たな短期入所等を利用したサービス提供が、より受給者証を更新される機会となる第一歩となる第一歩。

秋

秋雨の中でしたが、吉川記念病院と合同での芋煮会。ほかほかの芋煮、最高の力強いうど。



「記念式典」



十一月、当法人の十周年記念式典が開催されました。当事業所では若狭・手塚が永年勤続の感謝状を受けました。

「編集後記」

三年ぶりの発行を迎える事ができ、ようやく右肩が軽くなりました。みなさんへご当地ラーメンと言えは、ちからをイメージした、すか飯のメニューは、南陽市のラーメンは、お店がブームです。お支店が掲載の旨い。

